



Falkensteiner Berggerichtslauf 10.5.2014

Beim 3. Lauf des "Weinviertel Laufcup's 2014" in Falkenstein am 10. Mai 2014 startete auf Grund von vielen Verletzungen nur eine kleine Gruppe der Running Texaner. Folgende Läufer nahmen am Hauptlauf teil: Alfred Klenkhart, Gregor König und Michael Lukesch (Ergebnisse siehe Tabelle).

Anna Spazirer trat im U12 bis U16 Bewerb an (Ergebnisse siehe Tabelle).

Teilnehmer	Bewerb	Distanz	Zeit	Platzierung in der Altersklasse
Spazirer Anna	U12 bis U16	1,5 km	5:15	1.
Lukesch Michael	Hauptlauf	10,190 km	45:13	6.
König Gregor	Hauptlauf	10,190 km	47:59	10.
Klenkhart Alfred	Hauptlauf	10,190 km	50:01	15.

Die Strecke des Falkensteiner Berggerichtslauf ist eine der schönsten, aber durch einige Steigungen auch eine der Anspruchsvollsten im Weinviertel Laufcup. Das kleine Team der Running Texaner verkaufte sich aber ausgezeichnet.

Spazirer Anna belegte im Jugendbewerb wieder den ersten Platz in ihrer Altersklasse.

Wir hoffen nächstes Jahr wieder mit einem größeren Team antreten zu können.